

## La columna de...

CARLA CIFUENTES VLADILO,  
DIRECTORA REGIONAL INJUV

### 35 años de INJUV: Juventudes protagonistas del desarrollo regional

El año 2025 marcó un hito en el trabajo del Instituto Nacional de la Juventud en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena. A través de un despliegue descentralizado, logramos llegar a las comunas de Punta Arenas, Natales, Porvenir y Cabo de Hornos, fortaleciendo la presencia territorial y acercando nuestra oferta programática a las juventudes en sus propios espacios.

El programa Hablemos de Todo se consolidó como un espacio seguro de acompañamiento y orientación, alcanzando directamente a 527 jóvenes en actividades presenciales y a 114 juventudes mediante el Chat HDT, abordando temas de salud mental, autocuidado y bienestar. Por su parte, el programa Compromiso Joven se ejecutó en Punta Arenas y Natales, beneficiando a 262 jóvenes, quienes participaron activamente en iniciativas comunitarias y de voluntariado, reafirmando el rol transformador de las juventudes en sus territorios.

A través del programa Comunidad Joven, se concretó la firma de 7 nuevos convenios, ampliando la cobertura en áreas de salud, bienestar, educación, ocio y recreación. Estos acuerdos fortalecieron la red de oportunidades disponibles para las juventudes, consolidando un ecosistema de apoyo que reconoce su diversidad y potencia sus talentos.

Este despliegue cobra aún más relevancia en el marco del 35º aniversario de INJUV, una institución que desde 1991 ha acompañado a generaciones de jóvenes en su desarrollo, impulsando políticas públicas y creando espacios de participación. Celebrar este aniversario no es sólo mirar hacia atrás, sino también proyectar el futuro: seguir ampliando la cobertura territorial, aumentar la cantidad de convenios y diversificar las líneas de trabajo, para que cada joven de Magallanes encuentre en INJUV un aliado en su crecimiento personal y comunitario.

Estos 35 años nos recuerdan que las juventudes han sido y seguirán siendo protagonistas del desarrollo regional. Nuestro compromiso es seguir trabajando día a día, con despliegue territorial y acciones concretas, para que cada joven de Magallanes se sienta acompañado, escuchado y parte activa de la construcción de nuestra sociedad. INJUV cumple 35 años reafirmando que las juventudes son y seguirán siendo protagonistas del desarrollo regional y nacional.